
 

「発表の場」に関する意見交換会   20150709 

参加者：文化協会役員：矢代英二、河野玲、井上吉男、福島賢典、草刈節子、高木都子、清水和子、青

木繁治、平田康典 

教育委員会事務局：萩原教育長、小椋課長補佐、榎原 

1. 現状施設の問題点（今までのアンケート、WSの意見） 

今の悪い点 

（ハード） 

 災害にあったら大変 

 活動する設備や備品が整っていない 

 駐車スペースが少ない 

 道路から下、利用しづらい 

 階段が急 

 コンクリート道が冷たい 

 調理室が不衛生 

 暗い 

 外観が悪い 

 建替必要 

 使えない施設 

今の良い点 

（ハード） 

 気軽に使え、施設まとまっていて使いやすい 

 今の大きさで十分 

 大ホールの広さが利用しやすい 

 和室は会議のスペースが良い 

 遠慮なく使える良さ 

2. 新しい施設に期待する点 

項目 意見 

（ハード） ＜バリアフリー＞ 

 バリアフリーにしてほしい 

 車イスでも利用できる場所 

 

＜サークル活動＞ 

 文化協会サークルの収納スペース 

 サークル活動見えるように 

 

＜多目的スペース＞ 

 みんなが集まれる場所 

 多目的ホール 

 雑談スペースが必要 

 寄り道機能も入れた施設 

 気軽に利用できる憩いスペース 

 各種団体 PTAの集まりなど 
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＜和室＞ 

 和室・調理室が自由に使える 

 茶道も個人宅でしているので気軽にできるスペース 

 和室必要だが畳が敷いてある場所ならＯＫ 

 

＜視聴覚室・設備＞ 

 パソコンできるスペース 

 DVDの観れるスペース 

 音響設備 

 防音音響 

 

＜展示・情報スペース＞ 

 展示ギャラリースペース 

 幼小中発表できる場 

 イベント情報が読めるスペース 

 

 大ホール収納できるスペース 

 図書館を使い易いように 

 若者が集えるトレーニングルーム 

 イスに座れる会議室 

 大ホールの舞台そで 

 部屋の大小を増やす 

 公民館活動の場 

 スロープの幅を広く 

 珈琲の飲めるコーナー 

 道路と並行な場所 

 長屋みたいに仕切って 

 複合型施設 

 湯や茶のわかせる洗い場 

 木材利用 

（ソフト）  夜も使える 

 湿気がない 

 

資料04-10


